Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo

25 de septiembre de 2013

En la ciudad de Guadalajara, Jalisco, a los 25 días de septiembre del año 2013 dos mil trece, siendo las 11.40 horas, y reunidos en el mezanine 1, con domicilio en Avenida Hidalgo número 400, colonia Centro, los Regidores Juan Carlos Anguiano Orozco, María Luisa Urrea Hernández Dávila, José Luis Ayala Cornejo, Alejandro Raúl Elizondo Gómez y Mario Alberto Salazar Madera, el primero en su carácter de Presidente y los siguientes como vocales, todos integrantes de la Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo; con el propósito de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 40 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, al tenor del siguiente

Orden del Día:

- I. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.
- II. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día.
- III. Lectura y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo celebrada el 23 de agosto de 2013.
- IV. Comentarios sobre proyecto para la reactivación de la Zona de Esteban Alatorre.
- V. Presentación informe semestral 2013.
- VI. Asuntos varios.
- VII. Clausura.

El Regidor Presidente da la bienvenida a los regidores asistentes a la decima sesión ordinaria de la Comisión y solicita al Secretario Técnico nombre lista de asistencia para dar cumplimiento al artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, declarando quórum legal en la Comisión Edilicia de Promoción Económica.

En segundo punto, se pone a consideración de los regidores, la aprobación del orden del día quedando aprobada, para pasar al tercer punto donde pregunta si existe alguna modificación al acta de la sesión anterior. Al no haber quién haga uno de la voz, solicita la dispensa y aprobación de la misma, lo cual queda aprobado.

Como punto cuarto, el Presidente de la Comisión informa que se realizó una reunión con los empresarios de la zona Esteban Alatorre y la Secretaría de Economía, donde se expuso de la necesidad de que se reactive la misma. La Secretaría de Economía expone la necesidad de un proyecto ejecutivo para entonces poder ayudar a detonar la zona.

A su vez informó de una reunión con el Rector del CUAAD el Maestro Ernesto Flores Gallos, quien se ofrece a ayudar con la realización de los proyectos. Por lo que el regidor



propone una firma de convenio, mismo que se informa esta en elaboración para pasarlo al Presidente Municipal.

La regidora María Luisa Urrea, pregunta si puede quedar dentro de los muchos convenios que tienen la U de G y el ayuntamiento, a lo que el Regidor Juan Carlos Anguiano responde que desconoce si ya existe alguno específico para tal efecto pero que el llevarlo a cabo también sirve para la comisión que ella preside.

El regidor Ayala pregunta si los empresarios de la zona están de acuerdo, a lo que se le comenta que si y que no es solo un proyecto arquitectónico lo necesario. El regidor Ayala pregunta si se puede conocer el convenio a lo que el Regidor Juan Carlos Anguiano comenta que cuando se tenga lo presentará a la comisión.

En el quinto punto el secretario técnico entrega y muestra los asuntos dictaminados y pendientes de dictaminar en el semestre de Abril del 2013 a Septiembre del 2013.

Se hicieron comentarios al respecto de la iniciativa del andador Colon Pedro Loza, señalando la regidora Urrea de la necesidad de que el proyecto se realice bajo el esquema de lo antes peatonalizado, por medio del Consejo de Colaboración Municipal, a lo que los Regidores están de acuerdo.

El regidor José Luis Ayala pregunta de la iniciativa que tiene por objeto colocar en letras doradas en el salón de Cabildo el nombre de la Cámara Comercio y Servicios Turísticos de Guadalajara, a lo que el regidor Juan Carlos Anguiano Orozco comenta se encuentra en posesión de la Regidora Verónica Flores y le solicita su intervención para que se apruebe.

Dando paso al punto de asuntos varios se solicita estar al pendiente de la construcción de la línea 3, el regidor Juan Carlos Anguiano Orozco propone que la Secretaría de Movilidad presente el proyecto, comentando también que es un tema muy sensible ya que durante las obras de Macrobus cerraron más de la mitad de las empresas de la calzada y si las obras se demoran.

y no habiendo alguno que tratar, el Regidor Presidente Juan Carlos Anguiano Orozco, da por clausurada la XII Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo a las 13:25 horas del día en que se actúa.

COMISIÓN EDILICIA DE PROMOCIÓN DEL DESARROLLO ECONÓMICO Y DEL TURISMO

Regidor Juan Carlos Anguiano Orozco Presidente



lna. lnina Unea de louelm.

Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila
Vocal

Regidor José Luis Avala Cornejo. Vocal

Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez Vocal

Regidor Mario Alberto Salazar Madera Vocal

La presente hoja de firmas pertenece al acta de la XIII Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo, de fecha 25 de septiembre del 2013, compuesta por 3 hojas útiles por una sola de sus caras, incluida la presente.

Sesión Ordinaria

Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo

Miércoles 25 de Septiembre de 2013 11:30 horas

ORDEN DEL DÍA

PRIMERO. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.

SEGUNDO. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día.

TERCERO. Lectura y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo celebrada el 23 de agosto de 2013.

CUARTO. Comentarios sobre proyecto para la reactivación de la Zona de Esteban Alatorre.

QUINTO. Presentación informe semestral 2013.

SEXTO. Asuntos varios.

SEPTIMO. Clausura.

Registro de Asistencia

Sesión Ordinaria

25 de Septiembre de 2013

Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo

Regidor Juan Carlos Anguiano Orozco: Presidente	
Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila: Vocal	lya. Uninco Unea de Comelo.
Regidor José Luis Ayala Cornejo: Vocal	
Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez: Vocal	
Regidor Mario Alberto Salazar Madera: Vocal	